



飛べ！勝利へ向かって 難民キャンプで軍事訓練に励むパレスチナの少年たち

この一年火焔の権を担いで同じ事をやりくりしてきてきたと思う。その事を言いたくはない。さきか書けなかったらいつかいつかおぼろげだ。しかし一向に進まぬ自分に嫌気さかすほぼぼしている時「自分を押しやるな」という言葉。全国にいくつもの仲間、自分と同じような仲間、いろいろな所で日々行き詰まっている仲間とどうも正しくなると思え。進まなければ自己批判がなすすべがないから」と批判されて、いままでいまいまいもどいてきたものが、少しづつはまっすぐにきたように思う。この権を通じて今年にも、と全国の諸君と交流してこう思う。遠慮のない批判をどうぞ昨日、連合赤軍の仲間と死刑求刑への報道、敵に対する怒りが収めておまけてくると同時に何ともいえない思いが私の胸をよぎる。連合赤軍の闘いは一つの時代の終りであり、新たな出発点にあった。彼らの歩んだ道は私たちの歩んだ道である。あの時のくもくもは一生忘れられることばでできな。揺るぐことを戦闘心と階級の愚痴の休得と広範な労働者階級の方の結束をめざして頑張ろう。(青)

火焔

日本赤軍の総括が始まったこの一年、ヒューマンながら、目を開いて直視し直して来た。総括しなければ前に進めないう事がある。わかってわかって来た。自分のあり様を根本の所まで変革する必要性のないような、あまいな自己追及ではダメだ。さう思う。この年末、日頃めったに外に頭を出さない活動家を幾人か訪ねた。その中で一番印象に残ったのは、大工場の定年まわりの老活動家だった。「労働者の心をどう考えます、労働運動も革命もない。自分の思い込みで労働者の要求を勝手にわい小化し自分の好みの戦闘的スタイルで運動をする。さうさうは労働者と話もできず、自分の好みで思い込みでは前には進めない。失敗しても自らの責任として徹底して追及する事なくインスタントに次に行く。それがダメならこれ、繰り返してはもうダメだ。卒業しなくてはならない。」この情勢の深まりにどうも革命主体は、小手先のテクニクや手前みそな皮理屈で形成されるものではない。しんどう事だが、日本の革命に責任を持つという立場からこの情勢にどうも自ら一人一人が徹底して追及してゆかなければならないと思う。(東)

新年おめでとう。波乱の一九七八年もようやく暮れた。『波乱』のといいたが、勿論その背景は未曾有の経済危機にある。長く続く不況に大小無数の企業が倒産し、多くの労働者が首を切られた。首を切られないまでも全体的に、よりの企業で、減賃経営と称した合理化がすすめられ、『波乱』も地獄の職場を現出しようとしている。政治的にもこれらこのことをバックアップして、右翼パネが強く働いた。成田空港開港から有罪立法に至るまで、ファッション化への道を切り開くと思われる施策や論議が次々と打ちだされていった。人民の闘いも、三里塚の三月二十六日の闘争の様子が激しく闘われ、首切り、合理化に対する闘いも一層激化してきている。今年も又、この様な傾向は一層強まってゆくであろう。内閣が福田から大平へと変わっても、この基調は変わらないだろう。一九七九年も間違いなく『波乱』の年であろう。人民にとって有利な『大波乱』の年を願って、一層闘いを強めよう。(雷)

